



ZORN TENNIS DE TABLE



1^{er} club formateur d'Alsace ! Pour la 5^{ème} année consécutive !

Encore une belle récompense pour l'école de Tennis de Table de Zorn TT qui remporte pour la 5^{ème} année consécutive le challenge "Défi de la Détection" qui met à l'honneur le meilleur club formateur d'Alsace dans les catégories Poussins et Benjamins.

Les Euro Mini Champ's - Nos résultats

La 10^{ème} édition des Euro Mini Champ's (EMC), compétition réservée aux garçons et filles nés en 2002 et en 2003, s'est déroulée du 22 au 24 août à Schiltigheim. Parmi les 400 participants de 30 nations, figurent plusieurs jeunes pongistes de Zorn TT : Chloé DE ANDRADE, Charlotte LUTZ et Amélie VOGT dans le tableau des filles 2003, et Dimitri BISCH dans le tableau des garçons 2002.



Charlotte LUTZ aux EMC

L'épreuve: les engagés participent à différents tours successifs (de 1 à 4, suivant le nombre d'engagés), lors de chacun des tours le dernier de chaque poule est éliminé du tableau principal et se retrouve en épreuve de consolante. Les 32 meilleurs disputent alors le tableau principal, les moins chanceux les épreuves de consolante. **L'heure du bilan: Filles 2003 (80 participantes)**

LUTZ Charlotte : 9^{ème} consolante - VOGT Amélie : 33^{ème} consolante - DE ANDRADE Chloé : 41^{ème} consolante
Garçons 2002 (91 participants) - BISCH Dimitri : 33^{ème} consolante

Planète Ping avec l'école Primaire de Hochfelden

La caravane de promotion du tennis de table en Alsace a fait étape le vendredi 12 septembre à Hochfelden. Les élèves de CP et CE de l'école primaire et leurs enseignants ont été enthousiasmés par la petite balle de Ping, au complexe sportif de Hochfelden. Le Club de tennis de table de ZORN TT a organisé cette étape en partenariat avec l'École Primaire de Hochfelden.



Trois parties ont rythmé la matinée :

- Des tests pongistes destinés à évaluer les capacités des enfants dans plusieurs domaines (la vitesse, la précision, l'habileté ...)
- Une démonstration de haut niveau entre Laetitia REFFET et Christian ZAZA a permis aux enfants de vibrer avec des échanges spectaculaires.
- Les enfants se sont vus remettre des récompenses ainsi que diverses informations sur le Tennis de Table.



Les enfants en pleine activité



La démonstration par nos champions



TOP Découverte

Le samedi 15 novembre 2014, Zorn TT a organisé le Top Découverte, animation à destination des jeunes publics. Une vingtaine de jeunes se sont retrouvés à cette occasion où de nombreux ateliers ludiques leurs ont été proposés. Suivi ensuite d'une démonstration faite par Christian ZAZA (Resp. de notre école de Ping) et par Marie-Amélie BONI (jeune joueuse au niveau national de Zorn TT). L'animation s'est clôturée par une remise de médailles et par la photo de groupe.

ZORN TENNIS DE TABLE



Les Jeunes de Zorn TT au TOP !

Dimanche 7 décembre le club de Zorn TT accueillait le TOP Départemental de Détection du Bas-Rhin. Cette compétition regroupe les meilleurs jeunes des différents clubs bas-rhinois des années 2005 à 2008. C'est également l'occasion pour ceux qui débutent de découvrir leur première compétition.

C'est une quarantaine de jeunes, répartis en 4 catégories d'âge, qui se sont succédés tout au long de la journée pour cette sympathique compétition. À l'issue de chaque catégorie, tous les jeunes ont été récompensés et certains d'entre eux ont eu le plaisir d'être sur le podium. Cette compétition se déroule sous forme de montées descentes où les meilleurs se retrouvent sur les tables du haut pour se disputer les places sur le podium. Le Club de Zorn TT très bien représenté, a aligné de nombreux jeunes issus de son école de tennis de table. Nos jeunes, très en forme, ont réussi de belles performances, et placent déjà le club de Zorn TT en tête des meilleurs clubs formateurs d'Alsace pour la 6^{ème} année consécutive !



Podium Filles 2006 - 2^{ème} LAVENN Élise



Podium Filles 2007
2^{ème} COMTE Noémie - 3^{ème} LAVENN Élise



1^{ère} GILLIG Lucie - 2^{ème} REUTENAUER Maëlle -
3^{ème} JOANNY KENNEL Lucie
4^{ème} SCHRAMM Justine



Podium Garçons 2006 - 4^{ème} HELTERLIN Théo



Podium Garçons 2007
1^{er} COMTE Romain - 3^{ème} SCHMITT Mathis



Podium Garçons 2008
1^{er} COMTE Romain - VAUTIER Alban

Présentation de nos équipes dames Saison 2014/2015

Équipe 1: Ayant terminé à l'avant dernière place de nationale 2 à l'issue de la saison 2013/2014, notre équipe 1 dames était condamnée à descendre en nationale 3. Du coup pour ne pas entraver la progression fulgurante de Camille Lutz, nous avons été obligés de la laisser partir dans une équipe correspondant à sa progression. Une fois le départ entériné, nous apprenons le repêchage de notre équipe en nationale 2. Les recrutements ordinaires étant terminés et les joueuses françaises étant déjà engagées dans d'autres équipes, nous avons dû recruter deux joueuses étrangères, Zareba Marta (classée 15) et l'internationale Bulgare Karova Aneliya (n°92 joueuse française et 310^{ème} joueuse mondiale) pour avoir une équipe conforme en terme de classement



Équipe 1 Dames
Laetitia, Marie-Amélie, Aneliya et Sabine

minimum requis pour ce niveau. La disponibilité tardive de Aneliya et le fait d'avoir hérité d'une poule très compliquée ne nous ont pas permis d'assurer notre maintien en nationale 2 pour cette 1^{ère} phase. Nous repartirons donc en 2^{ème} phase en nationale 3 avec l'objectif avoué de chercher la remontée en nationale 2 et pourquoi pas un titre en fin de saison. Sabine Wernette (classé 13), Laetitia Reffet (classée 15), la jeune espoir du club Marie-Amélie Boni (13 ans classé 12) et les deux joueuses étrangères feront le maximum pour renouer avec la victoire en 2^{ème} phase.



ZORN TENNIS DE TABLE



Équipe 2 Dames Amélie, Catherine et Charlotte, Marion, Mathilde

Équipe 2 : Quelques bouleversements pour l'équipe 2 dames au niveau pré-national: le départ pour ses études de la capitaine Myriam et la montée (pour certains matchs) de joueuses en équipe 1, auront compliqué la tâche du capitaine Claude Boesinger. Cette saison a été l'occasion d'aligner nos jeunes joueuses en pleine progression, Charlotte Lutz (10 ans classée 7), Amélie Vogt (11 ans classée 7), Marion Vogt (13ans classée 7) et les trois joueuses plus expérimentée Mathilde Dorn (Classée 8) Catherine Lutz (Classée 6) et Cindy Christmann (Classé 8). La fougue de la jeunesse associée à l'expérience des plus anciennes auront permis à l'équipe de terminer à la 3^{ème} place de leur poule et de finir à la 6^{ème} place au classement général du championnat. Cette belle 6^{ème} place permet à l'équipe de rempiler en pré-national pour la 2^{ème} phase avec comme objectif de prendre de l'expérience et si possible de viser la montée dès la saison prochaine.

Équipe 3 : Au niveau départemental 1, l'équipe 3 dames termine à une honorable 3^{ème} place de sa poule.

AGR - Individuels secteur 2014 - Nos résultats

3 podiums pour Zorn TT : Bravo à Loïg, Jonathan et Lucas

Ce 16 novembre 2014, dans la ferveur du complexe sportif de Hochfelden, 3 membres de Zorn TT se sont hissés sur la 1^{ère} marche du podium. **Nos autres participants:** En série E, Messieurs secteur "C" (85 90 NC), nous avons Damien LAVENN qui termine à la 4^{ème} place et en série I, Minimes (nés en 2000 ou 2001), dans la même série que Lucas, Nicolas OHL termine lui aussi à la 4^{ème} place.

Un grand bravo à eux pour ces beaux résultats.



En série C, Messieurs secteur "A" (60-65)
1^{er} RIEHL Loïg



En série H, Cadets (nés en 1998 ou 1999)
1^{er} BONI Jonathan



En série I, Minimes (nés en 2000 ou 2001)
1^{er} PINTO Lucas

Lauréats sportifs 2014

Le 5 septembre 2014, la commune de Hochfelden a organisé une soirée au complexe sportif pour honorer ses jeunes champions sportifs. Michèle GARCIA, adjointe chargée des associations, a présenté le palmarès de ces jeunes.

Un cadeau a été remis à chaque jeune lauréat, et la soirée fut clôturée par un verre de l'amitié.

Ont été récompensés pour Zorn TT: Par ordre alphabétique du nom: BONI Jonathan - BONI Marie Amélie - DORN Mélissa - LUTZ Camille - LUTZ Charlotte - PINTO Lucas - TISLER Alix - VOGT Amélie - VOGT Marion

Tous nos jeunes, accompagnés de leurs parents, étaient présents à cette soirée pour recevoir les félicitations communales. Un grand merci à eux pour leurs performances sportives et pour avoir répondu présent à cet évènement.



Les lauréats sportifs 2014 de Zorn TT

ZORN TENNIS DE TABLE



Deux fenêtres ouvertes sur Zorn TT

Tant d'actualités à Zorn TT et dans le tennis de table, justifiait ces vitrines.

Pour la nouvelle rentrée sportive, Zorn TT a amélioré son site internet avec un design plus épuré, et avec toujours plus d'informations (sportive, revue de presse, activités, etc.).

Connectez-vous sur www.zorntt.fr et vous découvrirez ce nouveau design. Notre site s'adapte de lui-même à tous vos formats d'écran : ordinateurs, tablettes ou Smartphones, afin que vous disposiez de toute la puissance de www.zorntt.fr quel que soit le média utilisé.



Site Internet www.zorntt.fr

Connectez-vous sur www.flickr.com/photos/zorntt et vous découvrirez notre galerie de photos où de nombreux événements sportifs y figurent.

Zorn TT organisera en mars 2015

Le 4^{ème} tour du Critérium Fédéral de Nationale 2

Les 21 et 22 mars 2015, au Complexe Sportif de Hochfelden.

La ligue d'Alsace de Tennis de Table a attribué à Zorn TT l'organisation de cette grande compétition nationale. Noter dès maintenant cette date dans votre agenda.



Affiche sportive de l'évènement

Le tennis de table ou le ping-pong vous intéresse : Alors contactez nous, nous savons vous accueillir et vous proposer quelques séances gratuites d'essai avant de vous inscrire.

Jeunes : Christian ZAZA - Responsable École de Ping au 06 08 37 04 17

Adultes et Loisirs : Marlise OFFNER - Présidente au 03 88 91 94 37

Visitez également notre site internet : www.zorntt.fr

FC ZORNTHAL

Cette année, le FC Zornthal club de regroupement des jeunes footballeurs de 5 à 18 ans des alentours entre dans sa onzième année d'existence. Avec ses 160 licenciés, ses entraîneurs et son comité nous souhaitons voir aboutir les objectifs de l'an passé.



En effet, lors de la saison 2013-2014 notre objectif était d'avoir une équipe en promotion dans chaque catégorie. Le défi a été relevé par les groupes U18 et U13. Les U13 grâce à leur position de 2^{ème} joueront la phase titre lors de la deuxième partie de saison. Nous leur souhaitons bonne chance.

Les U11, quant à eux continuent de travailler, d'évoluer et de progresser dans une ambiance sereine.

Les pitchouns et les débutants évoluent sur deux sites, sur le site de Hochfelden avec un entraînement le mercredi après-midi et sur celui de Schwindratzheim le mardi soir.

Joueurs, entraîneurs, et comité vous souhaitent une bonne et heureuse année 2015.